Pflanzaktion in der Kinderkrippe "Am Auerhahn"

Im Rahmen des Frühjahrsputzes der Stadt Wernigerode haben Eltern und pädagogische Fachkräfte am 14. April 2023 von 9 bis 11 Uhr eine Pflanzaktion in der Kinderkrippe "Am Auerhahn" gestartet.

Dank einer vorhergehenden Spendenaktion, die durch das Elternkuratorium der Einrichtung initiiert wurde, konnten zahlreiche Blumen, Erdbeer- und Himbeerpflanzen, verschiedene Kräuter und auch unterschiedliche Gemüsepflanzen gekauft und gepflanzt werden.

Die bunten Blumen lassen den Eingangsbereich der Einrichtung strahlen. Besonderes Highlight für die Kinder sind die Windspiele, an denen sie morgens oder nachmittags kaum vorbeigehen können, ohne diese mit großen Augen und Bewunderung zu beobachten.

Auch das Hochbeet der Einrichtung wurde in diesem Jahr wieder reich bepflanzt. Neben der Pflege und Bewässerung der unterschiedlichen Pflanzen kommen die Kinder in ein paar Wochen natürlich auch in den Genuss der Ernte und der Verkostung der unterschiedlichen Beeren und des Gemüses. Im Hochbeet wurden Gurken- und Tomatenpflanzen, Kopfsalat, Kohlrabi, Petersilie und Zitronenmelisse gepflanzt.

Ein herzlicher Dank geht an dieser Stelle an Franziska Dieck, die bei der Vorbereitung und Organisation der Pflanzaktion tatkräftig geholfen hat. Natürlich geht auch ein Dank an alle fleißigen Helfer, die die pädagogischen Fachkräfte bei der Pflanzaktion trotz Nieselregen und grauem Himmel unterstützt haben!

Hier am Hochbeet können die Krippenkinder den verschieden Pflanzen beim Wachsen zusehen.

Nun hoffen sowohl Kinder als auch Eltern und pädagogische

Fachkräfte auf gutes Wetter und eine reichhaltige Ausbeute zum Naschen. /Catharina Hübl, Leiterin Kinderkrippe "Am Auerhahn"